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香取中だより 道しるべ Ｈ３０．５．２３ ＮＯ．４

保護者の皆様の御協力のおかげで、１・２年生校外学習、３年生修学旅行が成功裏に
終了いたしました。どうもありがとうございました。生徒の感想を紹介します。

佐原校外学習をふりかえって １年Ａ組 涼風さん
私は、佐原校外学習ではとても良い

経験ができました。なぜなら今まで地
元のことだからよく知っていると思っ
ていたけれど、実際に見学やインタビ
ューをしたら、知らないことが一杯あ
ったからです。班で協力し合って活動
できたのも良かったです。
この校外学習でたくさんのことを学

び、佐原の町並みの良さや歴史、伝統
を日本人にも外国人にも、一人でも多
くの人に知ってもらい、これからも受
け継いでいければ良いなと思いました。

成田校外学習の思い出 ２年Ａ組 舜くん
成田校外学習では、成田の歴史に触れる

ことはもちろん、班の仲間との絆も一層深
くなったと思います。１年のときより、班
行動の時間が長かったけれど自分たちで考
え、判断できて良かったと思います。来年
の修学旅行に生かしたいです。

２年Ａ組 天音さん
私は、初めて成田山に行きました。新勝

寺では、１０８０年祭だったこともあり、
普段なかなか見ることのできない場所も見

学できました。いろんな建物を見て回り、その建物の特徴や歴史を説明してもらいまし
た。重要文化財が多く、とても歴史的だと思いました。成田の歴史を調べることができ
た良い校外学習でした。

修学旅行を終えて ３年Ａ組 ひかるさん
今回、修学旅行を終えて感じたことは、「支えられているな」という事です。班別行

動で道がわからない時に一緒に考えた
り、私が遅れた時に副班長が並ばせて
くれたりした事がとても嬉しかったで
す。そして、何より全員が何事もなく
笑顔で帰ってこれて良かったです。

３年Ａ組 一真くん
とても充実した３日間だったと思い

ます。なぜなら、１日目でできなかっ
たことが２日目にできて、というよう
に、反省をすぐに生かせたからです。
地域の人と触れ合えて会津のやさし

さも感じました。また行きたいと思えた修学旅行でした。
３年Ａ組 帆南美さん

修学旅行を通して、時間とはとても大切なものなのだと感じました。始まるまではす
ごく長く、過ぎてしまうとあっという間でした。この３日間でクラスのみんなとの楽し
い思い出がたくさんできました。また、会津と日光の歴史や人々に触れることができ、
とても良かったです。これからも一日一日の時間を大切に過ごし、いっぱい思い出をつ
くりたいです。


